
 

 

CONSEIL MUNICIPAL DU 7 JUIN 2024 

 

L’an deux mille vingt-quatre, le 7 juin, le Conseil Municipal s’est réuni à vingt heures trente, sous la 

présidence de Mr Jean-Marie MOTTE, Maire.   

 
 Date de convocation : 31 mai 2024 

 Date d’affichage :  31 mai 2024 

 Etaient présents :   Mesdames VANPOUILLE, GAVELLE et MASQUELIN 

   Messieurs GODIN, BERTIN, LINSEELE, TESSIER et BLOT. 

Etaient absents excusés : S. FLEURY-MORIN 

     J. FOURNIER donne pouvoir à M. GODIN 

 

 Secrétaire de séance :  Me Sophie  MASQUELIN 

 

Lecture du compte-rendu de la réunion du 9 avril 2024, aucune remarque n’étant faite, celui-ci est approuvé à 

l’unanimité des membres présents. 

 

DELIBERATION ZAEnR (Zone d’Accélération d’Energies Renouvelables) 

Monsieur le Maire constate que le conseil réunit les conditions de quorum pour délibérer valablement. 

Vu la loi n° 2023-175 du 10 mars 2023 relative à l’accélération de la production d’énergies renouvelables, notamment 

l’article 15, 

 

Monsieur le Maire présente les zones identifiées comme zones d’accélération pour le développement des énergies 

renouvelables ainsi que les arguments ayant conduit à ces propositions de zones. 

 

Conformément à la loi, une concertation du public a été effectuée en mairie avec registre le 26 avril de 14 h à 19 h et le 

30 avril de 9 h à 12 h. 10 remarques ont été faites sur le registre mis à disposition. 

 

Ainsi les zones d’accélération définies sont les suivantes : voir le plan 

 

Monsieur le Maire soumet cette proposition de zones à délibération. 

Après délibération, le conseil municipal approuve le plan présenté à l’unanimité. 

 

INVESTISSEMENTS 

- La Queue d’Haye : effacement des réseaux, ne pas payer la dernière tranche car il y a des restes à faire : 

deux poteaux en bois à enlever et des bordures de trottoir à redresser. 

- Salle polyvalente : subvention Fonds de concours SNA : 5 775.00 € accordés. Reste la DETR/Fonds vert 

mais il faut répondre à un cahier des charges très exigeant par rapport au diagnostic énergétique, ce qui 

est dommage pour l’esthétique de la salle. 

- Aménagements paysagers de l’impasse Belle Isle. 

- Rue Croix de pierre : ce n’est pas une priorité et il n’est pas possible d’avoir des subventions. 

- Four à pain, le toit sera refait en tuiles plates. 

 

FONCTIONNEMENT 

- Fauchage des bords de route : appel à l’entreprise DANDEVILLE de Fontenay. 

- Entretien clos du Manoir : l’APEER n’a pas répondu à la demande, cette année, l’entretien sera fait par C 

Marié. 

- P.L.U ; prochaine réunion le 20 juin, avec les personnes publiques associées. 

- Décoration de Noel : une guirlande à changer sur la façade de l’église. 

- Spots clignotants piétons : plus de la moitié ne fonctionne plus, l’entreprise JLP va les vérifier. 
 

  ORGANISATION PERMANENCES ELECTIONS LÉGISLATIVES du 30 juin et 7 juillet 

 

COMMISSIONS 

- S.N.A : SCoT : 50 ha pour aménager, il reste 11 ha pour les habitations. 

- LEADER : APEER, la Petite surface à Tourny, et un restaurant à Gisors ont obtenu une subvention. 



 

 

- SIVOS : fête de l’école à Tilly le 29 juin 2024 et redécoupage de la carte académique. 

- Voyage comité des fêtes : le samedi 7 septembre : élevage de bisons à Muchedent 76590 + chocolaterie 

- Réunion de la commission des impôts le 12 avril 

- 3 CU déposés pour M. Fleury, A. Bertin et A Taillieu 

- Relance du concours photo et exposition le jour de la foire à tout.  

- Ateliers « bien vieillir » en juin et septembre-octobre. 

- SIEGE : remarque sur les finances. 

- Équipements de jeux : vérification annuelle faite. 
 

QUESTIONS DIVERSES 

- Boite aux lettres du logement ne ferme plus, c’est à la locataire de la remettre en état.  

- Scouts de France féminin de Colombes sont venus séjourner les 25 et 26 mai. 

- Présence de ragondins et rats est signalée. 

 

 « L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 23 h 15 ». 

Plan des ZAEnR (Zone d’Accélération d’Énergies Renouvelables) 

 


